REUNION ASTRONOMIE

30 SEPTEMBRE 2016



En début de soirée, le ciel étant partiellement dégagé, Sébastien avait installé son télescope et les garçons papillonnaient tous autour ! Ce fut difficile de les faire entrer en réunion !...

L'ordre du jour était le suivant :

Projet d'intervention à l'évènement de « L'AUTRE RIVE »

Myriam Marrades, qui est adhérente d'Orion (ainsi que José son mari), est également présidente de l'AUTRE RIVE, une association qui accompagne les personnes en fin de vie, ainsi que leurs familles.

Myriam, dès le mois de juin, nous avait fait part de son projet de faire intervenir Orion avec une projection des photos d'astronomie des photographes du club dans un évènement prévu à l'automne.

Ce soir-là elle est venue, accompagnée d'Anne Bourgeois elle-aussi impliquée dans leur association, pour nous présenter plus précisément cette association et commenter l'évènement du 27 octobre où Orion interviendra. Toutes les personnes présentes ont donné leur accord pour notre intervention à cet évènement. Certains se sont proposés pour v assister.

Petit debriefing PONT SAINT ESPRIT

En ce qui concerne notre soirée à Pont Saint Esprit, si elle ne fut pas exceptionnelle à cause du temps passable, celle-ci a été, comme je le soulignais dans le compte-rendu de la semaine dernière, une soirée très sympathique. Autre point très positif : cette soirée nous a rapporté 250€.

SOIREE DU 7 OCTOBRE CHEZ LES PARAS

Comme vous le savez, nous devons animer une soirée chez les parachutistes vendredi prochain. J'ai demandé qu'un repas nous soit servi aussi je vous demande de <u>confirmer votre présence</u> car je dois donner le nombre d'intervenants pour l'intendance.

Les astronomes sont : Gilles – Marco – Philippe Cazasus – Philippe Boutin – Jérémy – Sébastien Perez – Sébastien Le Couster – Jean-Marie Dross - Angelo

Nous avons terminé gaiement la soirée en levant le verre à l'anniversaire de Marco et à celui de Serge !

Claud

















